

# BERITA TERBARU

## Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Berikan Himbauan Anti-TPPO dan Waspada Longsor

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 27, 2023 - 15:48



*Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Berikan Himbauan Anti-TPPO dan Waspada Longsor*

Sukabumi, 27 November 2023 Pada hari Senin, tanggal 27 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO,

melaksanakan kegiatan door to door system di kawasan kp. Cimenga rt. 07/02, Ds. Mekarwangi, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, bertempat di kp. Cimenga rt. 07/02, Ds. Mekarwangi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, khususnya kepada tokoh pemuda di wilayah tersebut. Adapun poin-poin himbauan yang disampaikan sebagai berikut:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):**  
Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Himbauan ini sejalan dengan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH, yang dikenal dengan singkatan "DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
2. **Pelarangan Meracuni Sungai dan Penggunaan Alat Setrum:**  
Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait pelarangan meracuni sungai dan penggunaan alat setrum/aki yang telah dimodifikasi. Himbauan ini merujuk pada undang-undang perikanan no. 31 tahun 2004, sebagai upaya pelestarian lingkungan dan keberlanjutan sumber daya perikanan.
3. **Kewaspadaan Menjelang Musim Hujan:** Dalam menyikapi musim hujan yang akan datang, Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat agar senantiasa berhati-hati dan waspada, terutama di daerah yang rawan longsor. Apabila terjadi potensi bencana, diharapkan masyarakat segera melaporkan ke pemerintah setempat, babinsa, dan bhabinkamtibmas.

Rangkaian himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan, kebersihan lingkungan, serta kewaspadaan terhadap potensi bencana. Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.